

L'Archevêque de Dijon

Communiqué

Aux membres du groupe Amour et Miséricorde

Il semble que Madame Eliane Deschamps, demeurant actuellement dans le département du Jura, persiste dans les agissements hors norme qui ont déjà attiré l'attention de la justice.

A cet égard, il paraît utile de rappeler que l'archevêque de Dijon n'a jamais reconnu ni accordé le moindre crédit aux apparitions dont Madame Deschamps prétend être gratifiée.

Sur la base de ces soi-disant phénomènes surnaturels, Madame Deschamps se dit investie d'une mission religieuse et, selon de nombreux témoignages, exerce à ce titre une emprise psychologique inadmissible sur certaines personnes crédules. Je désapprouve formellement un tel comportement ainsi que toute prétention de Madame Deschamps d'agir en conformité avec les pratiques catholiques.

J'invite instamment les personnes qui maintiendraient encore un lien à connotation religieuse avec Madame Deschamps à prendre leur distance et à renouer avec leurs familles qui les attendent.

Fait à Dijon, le 7 mars 2013

† Roland Minnerath

Allinwerath